



LE PETIT CHAPERON ROUGE





Le Petit Chaperon Rouge

Il était une fois une gentille petite fille qui portait toujours un manteau rouge à capuche. C'est pourquoi tout le monde l'appelait le Petit Chaperon Rouge.

Un jour, sa mère lui demanda d'apporter un panier de nourriture à sa grand-mère malade, qui vivait au fond de la forêt. « Reste sur le chemin et ne parle pas aux étrangers », lui recommanda sa maman.

En traversant les bois, le Petit Chaperon Rouge rencontra un loup. « Où vas-tu, petite fille ? » demanda-t-il. « Chez ma grand-mère », répondit-elle, sans se douter du danger.

Le loup rusé prit un raccourci, arriva le premier chez la grand-mère, frappa à la porte et imita la voix du Petit Chaperon Rouge. Il trompa la grand-mère, l'enferma dans le placard, puis enfila ses vêtements et se coucha dans son lit.

Quand le Petit Chaperon Rouge arriva, elle trouva sa « grand-mère » un peu étrange.

« Oh Grand-mère, que vous avez de grands yeux ! »

« C'est pour mieux te voir, mon enfant. »

« Oh Grand-mère, que vous avez de grandes oreilles ! »

« C'est pour mieux t'entendre, mon enfant. »

« Oh Grand-mère, que vous avez de grandes dents ! »

« C'est pour mieux te manger ! » grogna le loup en bondissant hors du lit.

À ce moment-là, un gentil bûcheron qui passait par là entendit les cris et accourut dans la maison. Il fit fuir le loup et sauva le Petit Chaperon Rouge et sa grand-mère.

Depuis ce jour, le Petit Chaperon Rouge promit de ne plus jamais parler aux inconnus et de toujours rester sur le chemin.

Fin

